

Große Unterhaltung

"2 von 3 und Band" live in der Galerie



Der Abend mit der "2von3 und Band" bot große Unterhaltung und entließ die Gäste mit dem Wunsch nach mehr.

Brühl. Was für ein toller Abend: Die "2 von 3 und Band" gastierte wieder in der Galerie am Schloss und heizte dem Publikum im ausverkauften Haus kräftig ein.

Bereits mit der Eröffnung des Abends, einer comedyartigen Unterweisung in Sicherheitsvorkehrungen, gewann die Gruppe den Saal für sich. Mit an Pointen reichen Texten und mitreißenden Arrangements begeisterten die vier Musiker Johannes (Giovanni) Güsgen, Keyboard und Gesang, Stefan (Steve) Güsgen, Gitarre, Saxofon, Flöte, Akkordeon, Gesang, Armin Forke (Forkman) und Hans Eberhard (Ebi) Maldfeld am Bass wie im vergangenen

Jahr, steigerten sich noch und präsentierten neben den schon bekannten Hits neue Songs wie "Weit entfernt" oder "Ich mach jetzt erstmal gar nix".

Zum "Shakewahwah"-Song spendierte der "2von3-FanClub" dem Publikum Leuchtshaker, ein grandioses Lichtermeer im Saal in mitreißender Atmosphäre.

Höhepunkte der Veranstaltung waren die zauberhaften Momente der Illusionskunst von Steve Güsgen, einem deutschen Meister in der Sparte Comedyauberei.

Verdient belohnt wurde die Gruppe mit nicht enden wollenden stehenden Ovationen und zwei Zugaben.